
2023年家长会学生代表发言稿版 家长会
课代表发言稿(实用7篇)

每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？以下是小编为大家收
集的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

家长会学生代表发言稿版篇一

各位家长:

下午好!

今天我首先要说的是英语的重要性。

英语的重要性我想我不用说，各位在座的家长也应该知道吧！
英语是国际语言，今后必将成为全球性的语言。

在以后社会竞争中，你不会英语可能寸步难行。

现在无论什么考试都少不了英语。

中考，高考，考研，出国都要英语。

我们现在的孩子学习英语应该存在这些难题：首先英语不是
我们的母语，没有现成的语言环境，不能在日常生活中反复
运用。

其次，三、四年级是英语学习的初级阶段和基础阶段，培养
孩子良好的学习英语的学习习惯是最最要的。

这些好的学习习惯会让他们在英语学习的道路上受益匪浅。



同时激发孩子的学习兴趣，让孩子树立学好英语的自信心。

这些需要我们老师和家长的共同努力与配合。

在座的家长对自己子女的情况比我更加清楚。

学生们都是在三年级时同一起跑线上起跑的，经过一个学期
来的学习，学生与学生之间已经拉开了差距。

一些好的学生学习兴趣浓，学习劲头足，课堂上积极思维，
踊跃发言，课后及时巩固，形成了良性循环的好势头。

他们的学习习惯好，在听、说、读、写方面都能齐头并进，
我为他们感到欣慰。

可也有一些学生，平时学习马虎，基础不扎实，功亏一篑，
导致他们现在课上听讲出现困难，用他们自己的话说：“我
听不懂。”听不懂，还不努力，书面作业拖拉不交，口头作
业根本不完成，如此一来，学习自然成了件头痛事，麻烦事。

其实，大部分的学生还是处于中间层次，老师所教的，所布
置的作业能够基本完成，但学习的效率又因人而异，存在着
个体差别。

尽管他们平时不需要老师操太多的.心，费太大的力，但是说
起各方面的表现，又总有一丝遗憾，我们总希望他们能够再
上一个台阶。

家长会学生代表发言稿版篇二

各位尊敬的家长：

大家好!



我是四(2)班的学习委员兼数学课代表荣正则。

现在，我来向家长们汇报一下我们班的数学学习情况，同时
也向大家汇报汇报我的学习情况。

我们班数学整体上还不错，大家都能认真听课，主动交作业。
不过也有一些同学不是太好，做作业总是喜欢拖拉。像、q、w、
l等同学，要是交作业更主动一些，作业更认真一些就好了。
那样也不用老师操心了，更不需要罚做数学题了。上数学课
时，许多同学表现得都很好，w、d*、w在老师提问时总是抢着
举手发言，值得我们学习。但、z、却和他们相反，不仅上课不
听课还插嘴，希望家长帮助他们改正。我想如果我们大家一
起努力的话，我们班的数学成绩一定会更好。

下面再说说我的学习情况。

1.我每堂课都能认真听讲，从不插嘴，更不会做小动作。正
因为这样，我做起作业就毫不吃力，正确率相对来说也高一
点。上课我认真听，下课就尽情玩，下课玩好了，上课也就
能静下心听课了，这样劳逸结合，对我的学习很有帮助。

2.每天中午我都有听英语的习惯，这个习惯也是爸爸妈妈帮
着我养成的，以前，我回家总是会忘记听英语，妈妈在家的
话就会提醒我，妈妈不在家，爸爸也会打电话回来叮嘱我。
现在我已经不需要爸爸妈妈的提醒了，这个习惯已经坚持了
一两年了，我还会继续坚持下去的。

3.每天下午放学后，对我来说，第一件事就是把作业做完。
不管爸爸妈妈在不在家，我都是先做作业，再去干别的事。

4.我每天都很快乐，也很轻松，因为爸爸妈妈对我很信任，
从不给我布置额外的作业。每天我只要把老师布置的作业做
完就万事大吉了，做完后我就会去看看书，看看电视，或者
写写博客，这让我有更多的时间去学习书本以外的知识，同



时也不会对课本厌烦。

当然，我也有很多缺点：发言不积极啦，胆子不够大啦，写
字有些马虎啦，对自己的要求不够严啦，等等。我希望和班
里的同学们一起，克服自己的缺点，快乐成长，开心进步。

我的话讲完了，谢谢大家。

家长会学生代表发言稿版篇三

亲爱的老师、同学、家长朋友们：

大家好！

我是郝运的家长，既然给了我这个机会，我就简单说说，希
望对大家有所帮助，说实话郝运的成绩不是很好，但还能说
过去，我是如何教育孩子的，希望大家吸取优点，弥补不足，
尽最大的努力，帮助、鼓历孩子。

1、学习的捷径：学习是的捷径的，那就是上课专心听讲，跟
着老师的思路走，积极回答问题，两耳不闻窗外事，这个方
法非常节约时间，容易掌握知识，因为老师上课讲的都是重
点，跟着思路走掌握才更牢固，比课下用功来得更快。效果
也好，更节省时间。我认为这是捷径。

2、”孟母择邻’’:让孩子找一个伙伴，也就是学习上的搭
挡，的一句话这样说：“重要的不是你是什么人，而是你身
边是什么人”，找个好伙伴，共同学习，共同努力，周末在
一起写作业，互相督促，这也不错，同时切记不要拿自己的
孩子和别人比，更不要说学习不如他人，这样孩子会不高兴
的，我们要换位思考。

3、例题是最好的老师：如果你的孩子不会，而你又教不了他，
那你就让他做例题，把例题反复推敲，因为例题是最典形的,



试卷、练习都是根据例题来的，只要把这些最基本最重要的
做熟了，知识点也就自然掌握了，考试也能考个差不多，郝
运的数学不是很好，我就坚持让他做例题，现在成绩有了很
大的提高。

4、劳逸结合；他们这个年龄不可能整天学习，即使让他在那
坐着，心思也早就走了，让他自己安排时间给他足够的自由，
其实初中这点知识，孩子们是有时间玩的，我赞成孩子们在
短时间内产生高效率，不赞成磨洋工，写不写在那坐着，所
以郝运回去完成作业很快，其余时间自由安排，当然孩子们
的放松不代表可以沉迷网络，游戏，电子书等，让他腾出点
时间帮做家务，郝运每个周末和我去一天地里，更别说家务
活了，擦地，提水，这也是放松。我希望同学们回家帮父母
干点活，你的家长不容易。

5、就是要注意孩子这个年龄正处于叛逆时期，最烦的就是家
长和老师的唠叨，适当的督促可以，如果成天唠叨不仅会起
不到好作用，还会更加抵触，家长也只会生气，恶性循环，
必要的时候多夸夸自己的孩子，给他们正能量让他们有信心，
其实他们的能力比父母大多了，就是父母不放心。家长们你
们想一想一个鸟长得再大，老在成鸟的翅膀下呵护他能长成
什么样，我希望孩子们懂得报恩，懂得回馈，懂得关爱。

好了，我想和大家说的就这些了，孩子们马上就要初三了，
希望这些话能帮助大家，我们一起努力吧！谢谢。

家长会学生代表发言稿版篇四

很高兴你们能从百忙之中抽空来参加这次会议，我代表全班
同学及老师们欢迎你们的到来。今天站在这里说话的本应是
一个成功者，而我却与其相反，至少我是这样认为的。因为
无论是这次考试的成绩，还是近半学期的英语作业监督，都
与我的预想相差甚远。作为一个失败者，我站在这里思错改
过，在反思时我给自己定下一个目标，我也相信所有同学都



有自己的目标，为达到目标，就需要一些好的适合自己的学
习方法。在我看来，学习环节中最重要的就是课堂，也就是
上课的这40分钟。

首先，我认为我们的大多知识都是从课堂上获取的，而且我
们在学校的大部分时间也都是在课堂上度过的。所以我认为
抓住课堂知识是学习的重中之重，我认为抓住课堂知识就是
以上课注意力高度集中为中心，系听讲、多思考、勤练习等
为辅助。我要做到这些，除了学生的主观意识之外，还要的
就是学生用充沛的精力，这只是要求学生每天要有充沛的休
息时间。说到这次我想反映一个消息：本班同学由于晚上熬
夜玩儿手机导致白天上课打瞌睡。背后的原因各位长辈应该
心知肚明吧，不管是知道还是不知道，希望各位长辈做好监
督子女手机使用时间的工作，以免耽误了大事。学习另一重
要方面就是课后的复习巩固，这点十分重要。我这次失败的
经历也主要是因为这一点。好，不过分的说，我是由于过分
骄傲导致的，大多题目只看大概，这就是致使我对一些问题
只知其一，不知其二。对知识的理解粗而不详。而自己有些
时候也会偷懒，使得自己的课后巩固工作做的不够好，对知
识掌握理解不全。我想些同学也都有这样的通病，我这个时
候就需要有人提醒，有人督促，但不可过胜，不能让学生有
抵触心理。

另外，学习要有兴趣，要因疑而学，因趣而学。有目的地的
去学习，才能学得灵活，学得轻松。我们之所以学得吃力，
就是因为对学习没有兴趣。作为课代表，我也庆幸自己能够
平和的去对待每一个同学，我也会原谅每一个人，因为我认
为人非圣贤，孰能无过。因为这样我和同学相处的都非常融
洽。学习不可能每一个都那么自觉，都那么有责任感，有集
体观念。所以就需要有人去督促他们去帮助他们，使他们改
变这些习惯。而我认为最有效的就是沟通，心平气和的沟通，
而不是训斥。偏科的现象十分普遍，我们班也不例外，老班
的这次座位安排可谓是深谋远虑，其目的无非是将我们的成
绩做到取长补短，我相信我们一定会在这段时间里改变自己，



定不负老师所托。

作为一个孩子，我认为一个良好的家庭环境对一个学生的学
习尤为重要。我很庆幸自己有一个幸福的家庭，有一对慈祥
的父母，他们虽有时唠叨，但其背后原因在座的各位长辈比
我更加明白。他们虽也经常吵嘴，但这样使得我们的家庭关
系变得更加紧密了，也是的我感受到了家的温暖，我要感谢
我的父母，我的家人，我的老师及其所有同学和所有关心我
的人。

这和我还是希望我们二班能在下次月考中金榜题名、旗开得
胜、登科及第、一帆风顺、直取苍龙、如愿以偿、一鸣惊人！

我的演讲完毕，写的.有些仓促。可能有些方面说的不太合理，
望各位叔叔阿姨，爷爷奶奶们见谅。

家长会学生代表发言稿版篇五

尊敬的老师们、家长们：

大家好！

我非常荣幸！今天有这样一个机会，与大家共同交流关于教
育孩子的一些体会。

作为家长，在对于孩子的教育方面，我最大的感受是要尊重
孩子，跟孩子做朋友，多与孩子沟通与交流，主动深入他们
的内心世界，了解他们所需所想，只有这样，才能更好的引
导他们，帮助他们健康快乐的成长。

对于孩子，鼓励他，给他自信至关重要。人都是需要鼓励的，
何况孩子！你说他好，他可能会更好，你说他不行，他可能
真的认为自己不行，如果他自己都对自己没有信心了，他还
能做好吗？！不可能的！所以，一定要让孩子相信自己！相



信自己不比他人差，只要认真去做，努力去做，什么都可以
做得更好！我的孩子做得好的时候，我会鼓励他，说他很棒！
继续努力！做得不好的时候，我也不会打击他、奚落他，而
是要他好好反省，找出失败的原因，下次不犯同样的错误。

在我看来，考试分数不是衡量孩子成败的唯一标准，当今社
会，对一个人的要求是多元化、全方位的。当孩子们步入社
会，一个全面发展的孩子绝对比一个高分低能的孩子具有优
势、占尽先机。因而，注重培养孩子的综合素质与综合能力
尤为重要。因为竞争激烈，现在的孩子学习任务重，压力大，
非常辛苦！在我看来，相信自己的孩子，给他足够的空间，
让他做他想做的事，让他做他喜欢的事，让他自由发展、快
乐成长也很重要。因为他快乐了，开心了，才能更加健康的
成长，也会以更好的状态投入到学习当中，在开心快乐中学
习，相信效果会更好。相反，如果孩子因为压力过大，因为
过于紧张，而进入不了正常状态，学习效率低下，对学习产
生逆反心理，甚至厌学，后果会不堪设想。我的孩子爱好非
常广泛，尤其艺术与球类，他提出周末要学街舞、吉他、萨
克斯，而拒绝再上其他文化课。尊重他的爱好，同时也让他
放松平时紧张的神经，我许可了，只是我强调，平时的学习
一定要抓紧，学习不能落下。孩子和我都认为，功课的学习，
关键是抓好课堂45分钟。我鼓励和赞赏他学校里专心致志，
收到了事半功倍的效果。

以上是我教育孩子的粗浅体会，欢迎大家提出宝贵意见！谢
谢大家！

家长会学生代表发言稿版篇六

各位尊敬的家长：

大家好！

我是四（2）班的学习委员兼数学课代表荣正则。



现在，我来向家长们汇报一下我们班的数学学习情况，同时
也向大家汇报汇报我的学习情况。

我们班数学整体上还不错，大家都能认真听课，主动交作业。
不过也有一些同学不是太好，做作业总是喜欢拖拉。像xx等
同学，要是交作业更主动一些，作业更认真一些就好了。那
样也不用老师操心了，更不需要罚做数学题了。上数学课时，
许多同学表现得都很好，xx在老师提问时总是抢着举手发言，
值得我们学习。但xx却和他们相反，不仅上课不听课还插嘴，
希望家长帮助他们改正。我想如果我们大家一起努力的话，
我们班的数学成绩一定会更好。

下面再说说我的学习情况。

1、我每堂课都能认真听讲，从不插嘴，更不会做小动作。正
因为这样，我做起作业就毫不吃力，正确率相对来说也高一
点。上课我认真听，下课就尽情玩，下课玩好了，上课也就
能静下心听课了，这样劳逸结合，对我的学习很有帮助。

2、每天中午我都有听英语的习惯，这个习惯也是爸爸妈妈帮
着我养成的，以前，我回家总是会忘记听英语，妈妈在家的'
话就会提醒我，妈妈不在家，爸爸也会打电话回来叮嘱我。
现在我已经不需要爸爸妈妈的提醒了，这个习惯已经坚持了
一两年了，我还会继续坚持下去的。

3、每天下午放学后，对我来说，第一件事就是把作业做完。
不管爸爸妈妈在不在家，我都是先做作业，再去干别的事。

4、我每天都很快乐，也很轻松，因为爸爸妈妈对我很信任，
从不给我布置额外的作业。每天我只要把老师布置的作业做
完就万事大吉了，做完后我就会去看看书，看看电视，或者
写写博客，这让我有更多的时间去学习书本以外的知识，同
时也不会对课本厌烦。



当然，我也有很多缺点：发言不积极啦，胆子不够大啦，写
字有些马虎啦，对自己的要求不够严啦，等等。我希望和班
里的同学们一起，克服自己的缺点，快乐成长，开心进步。

我的发言完了，谢谢大家。

家长会学生代表发言稿版篇七

很高兴你们能从百忙之中抽空来参加这次会议，我代表全班
同学及老师们欢迎你们的到来。今天站在这里说话的本应是
一个成功者，而我却与其相反，至少我是这样认为的。因为
无论是这次考试的成绩，还是近半学期的英语作业监督，都
与我的预想相差甚远。作为一个失败者，我站在这里思错改
过，在反思时我给自己定下一个目标，我也相信所有同学都
有自己的目标，为达到目标，就需要一些好的适合自己的学
习方法。在我看来，学习环节中最重要的就是课堂，也就是
上课的这40分钟。

首先，我认为我们的大多知识都是从课堂上获取的，而且我
们在学校的大部分时间也都是在课堂上度过的。所以我认为
抓住课堂知识是学习的重中之重，我认为抓住课堂知识就是
以上课注意力高度集中为中心，系听讲、多思考、勤练习等
为辅助。我要做到这些，除了学生的主观意识之外，还要的
就是学生用充沛的精力，这只是要求学生每天要有充沛的休
息时间。说到这次我想反映一个消息：本班同学由于晚上熬
夜玩儿手机导致白天上课打瞌睡。背后的原因各位长辈应该
心知肚明吧，不管是知道还是不知道，希望各位长辈做好监
督子女手机使用时间的工作，以免耽误了大事。学习另一重
要方面就是课后的复习巩固，这点十分重要。我这次失败的
经历也主要是因为这一点。好，不过分的说，我是由于过分
骄傲导致的，大多题目只看大概，这就是致使我对一些问题
只知其一，不知其二。对知识的理解粗而不详。而自己有些
时候也会偷懒，使得自己的课后巩固工作做的不够好，对知
识掌握理解不全。我想些同学也都有这样的通病，我这个时



候就需要有人提醒，有人督促，但不可过胜，不能让学生有
抵触心理。

另外，学习要有兴趣，要因疑而学，因趣而学。有目的地的
去学习，才能学得灵活，学得轻松。我们之所以学得吃力，
就是因为对学习没有兴趣。作为课代表，我也庆幸自己能够
平和的去对待每一个同学，我也会原谅每一个人，因为我认
为人非圣贤，孰能无过。因为这样我和同学相处的都非常融
洽。学习不可能每一个都那么自觉，都那么有责任感，有集
体观念。所以就需要有人去督促他们去帮助他们，使他们改
变这些习惯。而我认为最有效的就是沟通，心平气和的沟通，
而不是训斥。偏科的现象十分普遍，我们班也不例外，老班
的这次座位安排可谓是深谋远虑，其目的无非是将我们的成
绩做到取长补短，我相信我们一定会在这段时间里改变自己，
定不负老师所托。

作为一个孩子，我认为一个良好的家庭环境对一个学生的学
习尤为重要。我很庆幸自己有一个幸福的家庭，有一对慈祥
的父母，他们虽有时唠叨，但其背后原因在座的各位长辈比
我更加明白。他们虽也经常吵嘴，但这样使得我们的家庭关
系变得更加紧密了，也是的我感受到了家的温暖，我要感谢
我的父母，我的家人，我的老师及其所有同学和所有关心我
的人。

这和我还是希望我们二班能在下次月考中金榜题名、旗开得
胜、登科及第、一帆风顺、直取苍龙、如愿以偿、一鸣惊人！

我的.演讲完毕，写的有些仓促。可能有些方面说的不太合理，
望各位叔叔阿姨，爷爷奶奶们见谅。


